

TITULO:

actividad de plataforma

- Materia: desarrollo empresarial
- Docente: Ing. Juan Manuel Jaime
- Licenciatura: medicina veterinaria y z.
- Cuatrimestre: 6to
- Nombre de la alumna: Lourdes Lopez Leon,
- Grupo: A

Fecha de entrega: 07 de mayo del 2020

¿Qué entiendes por desarrollo empresarial? Es poder hacer que tu como empresario o dueño de tu empresa sepas ser estratégico e inteligente para hacer crecer a esta y hacerla competente el mundo laboral.

¿Cuál es el concepto de emprender? significa “encargarse de”.

¿Qué significa emprendedor? Es saber reconocer las oportunidades y problemas que tiene cierto pueblo y con su ingenio y habilidades crear soluciones con los recursos que el pueblo le ofrece.

¿Qué es el espíritu emprendedor? Es querer conseguir algo y no dejarlo de hacer hasta obtenerlo

¿Cuáles son las características de un emprendedor? Compromiso total, determinación y perseverancia, Capacidad para alcanzar metas, Orientación a las metas y oportunidades, Iniciativas y responsabilidad 12, Persistencia en la solución de los problemas, Realismo, Autoconfianza, Altos niveles de energía, Busca de retroalimentación, Control interno alto, Toma de riesgos calculados, Baja necesidad de estatus y de poder, Integridad y confiabilidad, Tolerancia al cambio.

¿Qué debe hacer el emprendedor para lograr sus objetivos? debe enfocarse en lo que realmente lo llevara a lograr su meta o realizar su proyecto, concretar lo que realmente quiere.

¿Qué es la pasión en el emprendedor? Al emprendedor tienen que entusiasmarle lo que está llevando a cabo y creer en su proyecto ya que de ello también dependerá su éxito o fracaso. Debe tener una firme apuesta y defender con pasión su idea.

¿Qué es la ambición en el emprendedor? Tener claro qué queremos conseguir y, después, plantearnos cómo lo vamos a lograr, ayudará al emprendedor a ver el camino con mayor claridad.

¿Qué es el liderazgo en el emprendedor? que el líder de equipo será capaz de comunicar las ideas de manera brillante hasta el punto de generar motivación, así como explotar las mejores virtudes de cada uno de los que forman parte del equipo.

¿Qué es ser resolutivo en el emprendedor? Otra cualidad del buen líder y, por tanto, del emprendedor es la capacidad de resolver los inconvenientes o problemas de una manera rápida y eficaz.

¿Qué es ser creativo en el emprendedor? Un profesional cuya inspiración no tenga límites precisamente para idear un proyecto innovador, resolver con cierta creatividad posibles problemas o, incluso, plantear alternativas que nada tengan que ver con lo comúnmente conocido.

¿Qué es ser asertivo en el emprendedor? Mostrarse seguro de sí mismo y hacérselo ver al resto.

¿Qué es la capacidad de aprendizaje en el emprendedor? Es necesario tener una buena actitud, tanto para lo bueno que vendrá, como para lo malo. Aprender día a día de los aciertos y de los errores es otra de las grandes cualidades que ha de tener un buen emprendedor.

¿Qué es ser optimista en el emprendedor? Ser positivo ayudará al emprendedor a convertir las amenazas en oportunidades. Asimismo, favorecerá a cumplir con el resto de las cualidades, ya que permitirá afrontar con una mejor actitud ante cualquier adversidad, además de desarrollar una mentalidad constructiva.